

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan nikmat dan karunianya yaitu nikmat kesehatan, keselamatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Melalui Lingkungan Belajar Virtual Edmodo Terhadap Kemampuan Representasi Matematis Siswa Kelas XI di SMA N 1 Tigalingga T.A 2018/2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberi semangat kepada penulis dalam menyusun skripsi ini, antara lain:

Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Prof, Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc selaku Wakil Dekan I Bidang Akademik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd., M.Sc selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, serta kritik dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si selaku Dosen Penasehat Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd, dan Bapak Dr. Elmanani Simamora, M.Si selaku

Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak dan Ibu Dosen beserta Staff dan Pegawai Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Bapak Antoni Tarigan, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tigalingga yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di SMANegeri 1 Tigalingga. Ibu Sumarty Manullang, S.Pd selaku Guru bidang Studi Matematika dan seluruh siswa kelas XI IPA atas kerjasama dan kesediannya.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan dan sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Anwar Efendi Kaloko dan Nelly Silitonga untuk kasih sayang dan do'a yang tak berhenti. Abang Sanusi Basalamah Kaloko, ST, Kakak Ipar Juliarti Tarigan, A.Md, Abang Cipta. B Kaloko, S.Pd, Kakak Ipar Maryam Assalamah S.Pd, Abang Brigadir Arfan Syahputra Kaloko, SH, Abang Ismail Kaloko, S.Si, Kakak Eka Lestari Kaloko, S.Pd, dan Abang Ipar Candra Serasih, SH dan keponakan tersayang Farhan Kaloko, Keinarra Kaloko dan Fauzi Kaloko yang telah memberikan do'a, motivasi, semangat, dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Kepada teman-teman pejuang skripsi penulis : Lisnawati, Mawaddah, dan Deti Alfitri yang selama ini berusaha bersama-sama dalam menggapai impian menuju sukses. Kepada sahabat saya grup Family zone : Fitri Mardani Simatupang, Khairunnisa Kudadiri, Wendo Prasetyo, dan Juwi nanda Sinulingga yang banyak memberi semangat kepada penulis. Kepada teman PPL Posko Meriah tersayang : Winni Ashari, Ririn Nuriani, Putri Ayu, Tiara, Raola Lubis, dan Wardinsen Situmorang. Kepada teman saya grup Kandang : Rupana Tarigan, Roberto Sembiring, dan Sevranta Tarigan yang saling memberikan motivasi dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan. Dan seluruh teman-teman sekelas Pendidikan Matematika Reguler C yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu

yang telah senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam tulisan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal jariyah dan dirahmati oleh Allah SWT. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Januari 2019

Penulis

Aminah Kaloko

NIM. 4142111002

THE
Character Building
UNIVERSITY